

Concours de décorations de Noël

Le conseil municipal organise un concours de décorations de noël.

Tous les habitants du village sont invités à y participer, sans inscription préalable.

Les habitants de Arraye-et-Han souhaitant s'y engager devront mettre en valeur leurs habitations par des illuminations et/ou des décorations qui devront impérativement être visibles de la rue.

Le jury sera composé de deux membres du conseil municipal, de deux membres du conseil municipal des jeunes ainsi que deux habitants du village. Nous vous invitons à vous faire connaître en mairie si vous souhaitez être membre du jury.

Aucun membre du jury ne peut participer au concours.

Le passage du jury aura lieu le **22 décembre 2021**, en fin de journée. Il sillonnera l'ensemble de la commune. Il ne passera qu'une seule fois, les installations non allumées lors de son passage ne seront pas retenues.

Les critères de notation:

- Esthétique et Harmonie de l'ensemble,
- Créativité et originalité de la réalisation,
- Efforts en matière environnementale (luminaires à économie d'énergie...).

Une récompense sera décernée à la plus belle réalisation de façade et une autre à la plus jolie décoration de fenêtre.

La remise des prix aura lieu courant janvier lors de la cérémonie des vœux du maire.

Les participants acceptent que des photos de leurs illuminations et décorations soient réalisées, et autorisent leur publication dans les supports de communication de la commune (site internet, le mot du maire...).



Laissez libre cours à votre imagination

et à votre esprit de Noël!

